
2月 23日上午袁 定安县干部作
风建设暨项目推进工作动员会在行
政办公大楼南附楼会议室召开遥会议
强调袁 全面加强领导干部作风建设袁
加快转变干部作风袁贯彻落实县委县
政府中心工作部署袁扎实推进重点项
目建设遥

县委书记韩勇袁县人大常委会主
任梁源富袁县委副书记尧县长符立东袁
县政协主席王昌国等县四套班子领
导出席会议遥 县委常委尧组织部长李
映旭主持会议遥

会上袁县委常委尧纪委书记符福
来传达了叶中共海南省委关于进一步
加强领导班子和领导干部作风建设
的若干意见曳袁 并就定安县开展进一
步加强领导班子和领导干部作风建

设的实施方案作具体部署安排遥
韩勇在会上做重要讲话袁 他指

出袁今年以来袁在县委尧县政府的正确
领导下袁全县上下解放思想袁锐意进
取袁团结干事袁务实为民袁各项工作开
局良好袁项目推进顺利袁作风建设总
体情况是好的遥

韩勇强调袁 今年是 野项目建设
年冶袁加强领导干部作风建设袁狠抓项
目推进工作袁比以往任何时候都显得
更为重要袁更加迫切袁全县上下要进
一步加强领导干部作风建设袁加快转
变干部作风袁贯彻落实县委县政府中
心工作部署袁 扎实推进重点项目建
设遥 为实现定安县野十二五冶规划袁为
建设文明定安尧生态定安尧富裕定安尧
幸福定安作出自己应有的贡献浴

针对下一步如何加强干部队伍
建设和推进重点项目建设袁韩勇提出
野四个全面冶和野四个确保冶袁要求全县
领导干部要全面更新理念袁确保把思
想统一到县委决策部署上来曰全面改
进作风袁确保干部素质和投资环境明
显好转曰全面落实工作机制袁确保重
点项目和重点工作顺利推进曰全面推
行一把手负总责制度袁确保打开全新
的工作局面遥

县人民法院院长尧 县检察院院
长袁县级各单位主要领导尧分管纪检监
察工作的副职领导尧纪检组长袁县纪委委
员袁各镇党委书记尧镇长尧镇委副书记
渊纪委书记冤袁 省驻县单位主要领导尧
纪检组长袁县纪委及县委组织部中层
以上领导干部等参加本次会议遥

定安召开干部作风建设暨项目推进工作动员

野四个全面冶加强转变干部作风
野四个确保冶推进重点项目建设

姻 王议霄

2月 23日下午袁 定安组织领导
干部集中收看了中纪委尧中组部严肃
换届纪律尧深入整治用人上不正之风
工作推进视频会议及省纪委尧省委组
织部继续召开的贯彻部署视频会议袁
对严肃换届纪律尧匡正选人用人风气
进行再动员尧再部署遥

县委书记韩勇袁县委常委尧组织
部长李映旭袁县委常委尧纪委书记符
福来袁 县人大常委会副主任吴清雄袁
县政协副主席林诗良袁县纪委尧组织
部尧宣传部等单位主要负责人参加定
安分会场会议遥

与会人员集中观看了严肃换届
纪律工作专题片遥会议要求袁各地尧各
部门要确保换届风清气正袁提高选人
用人公信度曰要在严明纪律尧公开监
督尧从严查处尧推进改革四个方面做

到毫不松懈曰要通过加强广大党员干
部的政治纪律尧党性观念尧民主集中
制尧用人准则的教育袁以换届风清气
正促进全党风清气正曰要强化全程监
督袁深化督导检查袁细化风气考核袁狠
抓措施落实的深度袁进一步提高实效
性曰要把严肃换届纪律深入整治用人
上不正之风工作放在更加突出的位
置袁选出好班子尧形成好风气袁向党的
十八大交上一份满意的答卷遥

会议强调袁各地尧各部门要及时
传达学习这次会议精神袁进一步增强
推进严肃换届纪律尧深入整治用人上
不正之风工作的责任感和紧迫感曰要
结合实际袁抓紧研究贯彻落实会议精
神的具体措施袁制订实施方案袁明确
分工尧强化责任尧抓好落实曰要加强检
查袁一级抓一级尧层层抓落实袁共同努

力袁提高选人用人公信度袁为党的十
八大胜利召开营造风清气正的良好
环境遥

全国视频会议结束后袁海南省委
就该项工作进行了部署遥 会议要求袁
各级党委要步步为营尧 稳扎稳打袁深
入推进严肃换届纪律尧整治用人上不
正之风的各项工作袁力争夺取换届工
作的全面胜利遥

在认真学习视频会议精神的同
时袁与会人员还认真学习了叶地方严
肃换届纪律特色工作 100例曳尧叶换届
纪律漫画释义曳, 并一致认为严肃换
届纪律尧匡正选人用人风气事关领导
班子和干部队伍建设尧事关开远统筹
城乡发展大局袁纷纷表示要认真贯彻
会议精神袁扎实抓好工作落实袁共同
营造风清气正的换届环境遥

中纪委尧中组部召开视频会议

严肃换届纪律 匡正选人用人风气
姻 王聘钊

责任编辑：罗利明2012年 3月 1日 星期四 要 闻

2月 23日袁全县党风廉政建设
工作会议在县行政办公大楼南附楼
召开遥

县委书记韩勇袁 县人大常委会
主任梁源富袁县委副书记尧县长符立
东袁 县政协主席王昌国等县四套班
子领导出席会议遥符立东主持会议遥

会议指出袁 2011 年袁 全县各
级纪检监察机关高举旗帜尧 忠诚履
职尧 服务大局尧 主动作为尧 扎实推
进反腐倡廉各项工作袁 全年共开展
专项执法监察 20多项袁 监督检查
单位 64 个袁 纠正或改正问题 28
个遥 受理群众来信来访电举报件
53件袁 审核信访结案 51件袁 立案
3宗袁 结案 3宗袁 给予党纪政纪处
分 4人遥 检查扩大内需项目 30个袁
督促解决问题 56个袁 涉及资金 3.8
亿元袁 为实施 野一城三地冶 发展战
略袁 加快建设文明定安尧 生态定
安尧 富裕定安尧 幸福定安袁 营造良
好的政治和社会环境遥

会上袁韩勇对定安县 2011年党
风廉政建设工作取得的成绩表示肯
定袁他要求袁全县各级党组织和广大
党员干部袁要认真学习尧深刻领会省
纪委全会精神袁 学习贯彻罗保铭书
记的重要讲话精神袁 保持党的纯洁
性袁 着重加强机关效能建设和作风
建设遥

韩勇强调袁 全县各级党组织和
广大党员干部袁 要进一步增强责任
感和紧迫感袁以更加坚定的信心尧更
加积极的态度尧更加有力的措施袁推
动党风廉政建设和反腐败斗争不断
深入开展袁 把软环境建设贯穿反腐
倡廉全过程袁 切实把反腐倡廉建设
各项工作任务落到实处遥 为促进定
安县野一城三地冶发展战略的实施袁
建设文明尧生态尧富裕尧幸福定安奠
定坚实的基础遥

会上袁县委常委尧纪委书记符福
来总结定安 2011年党风廉政建设
工作袁并对 2012年党风廉政建设工
作任务进行了安排部署遥

会议还传达学习了省纪委五届
七次全会暨全省纪检监察系统表彰
大会精神袁 县委书记韩勇分别与各
单位党委书记签订了 叶党风廉政建
设目标责任书曳遥
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2月 25日袁 河北海伟交通
设施集团公司到定安考察袁就投
资建设双向拉伸聚丙烯超薄型
电容膜项目进行考察洽谈袁双方
达成投资共识袁又一高科技工业
项目将进驻定安县塔岭工业园遥

县委书记韩勇袁 县委副书
记尧县长符立东袁县委常委尧常务
副县长匡文胜会见了河北海伟
集团总裁宋俊青带领的考察团
一行袁双方就投资建设电容膜项
目进行了友好深入的洽谈协商遥

当天上午袁考察团一行深入
到定安塔岭工业园区袁详细了解
塔岭工业园区建设情况袁 韩勇尧
符立东向考察团介绍了定安的
基本概况遥定安具有优越的区位
优势袁离省会海口尧离机场尧离码
头尧离博鳌亚洲论坛会址均在一
小时路程以内袁交通环境十分优
越曰 定安具有优质的水资源袁海
南母亲河南渡江穿境而过袁境内
的潭榄河如彩带连接了整个县
城袁琼北最大的淡水湖南丽湖风
景秀美袁生态环境优越袁定安将
依托这些独特资源袁全力打造一
个具有工业功能尧 生态功能尧城
市功能的体系曰随后袁考察团一
行察看了该项目拟选址用地袁考

察团对定安优越的区位优势尧优
质的投资环境表示满意遥

在当天下午的洽谈会上袁政
府尧企业尧银行三方就合作共赢
进行友好协商遥 韩勇尧符立东向
考察团介绍了定安近年来的经
济社会发展及塔岭工业园建设
情况曰宋俊青介绍了海伟集团公
司及投资兴建电容膜项目有关
情况遥

据了解袁河北海伟集团拟在
定安落户袁主要生产双向拉伸聚
丙烯超薄型电容膜高新技术产
品袁该产品是国家和省鼓励优先
发展的电子信息产品遥该项目总
投资 20亿元袁其中一期投资 12
亿元袁建设两条生产线曰二期投
资 8亿袁建设两条生产线袁项目
投产后袁年产 2滋m要10滋m超薄
型电容膜 2 万吨袁 年产值可达
40亿元遥

双方在融洽愉快的氛围中袁
就项目建设用地尧税收及配套服
务等方面进行了深入细致交流
商讨袁并就项目投资各项事宜达
成共识遥

县政府顾问尧省中行行长王一
林袁县政府办尧县工信局尧国土局尧住
建局负责人陪同考察活动遥

河北海伟集团到定安考察洽谈项目
姻 程守满

海伟集团考察团一行到定安调研遥 程守满 摄


